



**JESUS CHRISTUS
STELLTE ALLE RELI-
GIÖSEN FÜHRER
DIESER WELT IN DEN
SCHATTEN: ER IST
DER SOHN GOTTES.**

unschuldige Sohn Gottes, der nie eine Sünde begangen hatte, nahm unsere Sünden auf sich und empfing die Strafe, die eigentlich wir verdient hätten. Er opferte sein Leben, weil er uns liebt und nicht will, dass wir mit unserer Schuld in die Hölle gehen. Alle Religionen dieser

Welt haben keine Antwort auf die Frage: Wohin mit der Schuld, die uns von Gott trennt? Jesus Christus sagt: „*Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich*“ (Die Bibel: Johannes 14,6).

Jesus Christus lebt! Alles wäre vergeblich gewesen, wäre Jesus damals im Grab geblieben. Dann wäre er wirklich nur ein sterblicher Religionsstifter unter vielen anderen gewesen. Doch von Jesus wissen wir: „*Er ist auferstanden!*“ (Die Bibel: Lukas 24,6). Jesus Christus überwand und besiegte als Einziger den Tod. Er bezeugt: „*Ich war tot, und siehe, ich bin lebendig von Ewigkeit zu Ewigkeit*“ (Die Bibel: Offenbarung 1,18).

Jesus Christus schenkt uns ewiges Leben, wenn wir an ihn glauben und ihm vertrauen. Wenn wir unsere Sündenschuld bekennen und ihn um Vergebung bitten. Jeder darf ihn bitten, dass Jesus in sein Leben tritt und die Führung übernimmt. Dann wird man ein neuer Mensch. Befreit von Schuld, versöhnt mit Gott. Er hat mit Gott Gemeinschaft – schon hier auf der Erde und darüber hinaus eine Ewigkeit lang im Himmel. Jesus Christus ist für jeden Menschen die einzige Chance. Fangen Sie an, in der Bibel zu lesen und lernen Sie Jesus Christus persönlich kennen! Fangen Sie an, mit Gott zu sprechen – so wie es Ihnen auf der Seele liegt. Zum Beispiel können Sie so beten: „Herr Jesus Christus, ich bin ein Sünder und ohne dich verloren. Ich glaube, dass dich der Vater von den Toten auferweckt hat. Ich bereue meine Sünden. Vergib mir bitte meine Schuld und schenke mir ewiges Leben. Bitte komm jetzt in mein Herz als mein Retter und Herr. Ich danke dir für dein Heil. Amen.“

Peter Bronclik